
平成１４年度第１回法務委員会議事抄録 

 
 
   日 時  平成14年 4月9日 （火） 1300～1800 
      場 所    操縦士協会事務局会議室 

     
 
記 

 
1.１３年度第１２回法務委員会議事録の確認 
2.規程類体系案および、作業進捗状況 
  （１）現在ある各部会を委員会として纏める際に発生する問題 
        実質、名称変更する事による大きな問題は発生しないが、変更後の名称を全ての規程に反映

させる必要がある 
  （２）規程類があまりに多岐にわたるため、関連規程を纏めたい 
        協会運営規程を関係下部規程に反映させ、読みやすくする 
  （３）自家用、試験飛行、ヘリコプタ－、航空運送の各部会は今後も委員会として残る。編集委員

会は広報委員会、インターネット委員会はIT推進委員会と改名される 
3.パイロットによるマスコミ関係者に対する第１回航空セミナー開催の紹介（於：協会会議室） 
   前回実施した安全シンポジウムの際、マスコミとの関係改善を望む提言がなされ、 
   各社の記者からも航空関係の勉強がしたいとの要望があり、開催された 
4.安全技術部会が保有する過去の事故データベースの有効活用方法はないか 
（参考）安全技術部会マターである。航空関係者が読んで有効なよう手直しをした後、活用できない

か模索中。 
5.山口氏との調整、進捗状況 
   （１）法務委員長名で直接手紙を出した 
   （２）9日現在、まだ返事はないが、良い返事が頂けた場合どう対応するか 
        山口氏の了承が得られれば東京に出社されている日にこちらから出向いてはどうか 
6.ＡＮＮＥＸ13第9版の紹介 
  近日中に邦訳版が出版される予定。 
7.総会議案について法務委員会に関する部分の承認 
8.法務委員会のホームページの充実について 
   現在資料作成等でまだ完成していないページはできるだけ早期に完成させたい 
9.小型機の事故が発生した場合の事故処理および補償（座席保険）に関する問題 
   会員の方（特にオーナーパイロット）にアンケートを実施して、現在の座席保険への加入状況を把

握する。その後、当協会で出来る範囲で啓蒙活動等を実施する方向で今後取り組む。 
10.その他 
   新会員獲得に向け、法務委員会で出来ることはないか 
   もう一度12時間問題の答申を見てみたい（法務委員会の場で学習しては） 

 
 
 
    次回の法務委員会は5月14日（火）開催を予定 

 
 

                                                               以 上 


